

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA—AVISOS Y NOTICIAS

	PTAS.	CTS.
España.	1	25
Extranjero (Unión Postal).	2	50
Ultramar	1	50

Número suelto. . . 5 cts.
Id. atrasado . . . 10

NOTICIAS

De las islas:

Establiments

Sumamente concurrida se ha visto hoy la fiesta cívico-religiosa celebrada en esta villa, contribuyendo á ello las muchas familias que de Palma y pueblos circunvecinos han acudido.

A las cuatro de la tarde se han verificado en *Son Gual*, carreras de nombres, niños y caballos, notándose en ellas gran animación. Se corrieron muchos premios.

Al anochecer empezó en el punto conocido por *Can Amorós Vey* el baile al estilo del país, tomando parte en el gran número de parejas. Más tarde en el mismo sitio empezó otro dirigido por el maestro *Agostinet*, viéndose ambos bastante animados.

Mañana á las ocho se verificará una misa y por la tarde otras carreras en la que tomarán parte afamados corredores.

Al anochecer tocará una banda de música escogidas piezas y el *Orfeón Republicano* cantará algunos de sus celebrados coros.—C.

25 Julio de 1897.

De la capital:

✦ Ayer á las ocho de la mañana pasó á mejor vida, después de una larga y penosa enfermedad, Don Francisco Ferrer Amorós, padre del joven empleado en estas oficinas don Honorato Ferrer.

No podemos menos de asociarnos al dolor que embarga á la familia del finado, á la cual deseamos un pronto alivio de su honda pena.

Se nos dice que en la catedral se están haciendo los preparativos para los solemnes funerales, que han de celebrarse en descanso del alma del que fué Capitán General de estas islas, don Joaquín Ahumada.

Anoche al son de una numerosa banda de música, que saliendo de la plaza de Coll, recorrió diferentes calles de aquellas inmediaciones, se procedió á la colocación de las banderas anunciadoras de la fiesta que el domingo próximo celebraran aquellos vecinos en honor á la Beata Catalina Tomas. Como llevamos dicho, los preparativos que se están haciendo, hacen suponer que dicha fiesta resulte la más lucida de las que se celebren este año.

El vaporcito *Cabrera* ha emprendido á las seis de la mañana de hoy, su acostumbrado viaje á la isla de su nombre.

Ayer á eso de las doce y media de la tarde acurrió una rifa entre varios muchachos en la calle del Jardín Botánico, de la que resultó uno de ellos con una extensa herida en la nariz.

Avisada la guardia municipal, se personó al lugar de la reyerta, acompañando al herido á la casa de socorros donde fué curado por el médico señor Gayá.

Los demás contendientes en número de cuatro, fueron encerrados en el depósito de Capuchinos.

Llegan hasta nosotros atendibles y razonadas quejas, contra los abusos que se cometen en muchas de las tabernas y cafés establecidos en esta ciudad, los cuales además de estar abiertas hasta las dos ó las tres de la madrugada, contra lo que previenen las Ordenanzas Municipales, impiden con los cantos y toques de guitarra y algunas veces de organillos, que en ellos se efectúan, (contravirtiendo otro de los artículos de las espresadas ordenanzas) que los vecinos puedan conciliar el sueño y descansar de las fatigas del trabajo.

Lo peor del caso es que dichos abusos se cometen á ciencia y paciencia de la guardia municipal y policía, quienes en vez de impedirlo aumentan á veces con su presencia el número de concurrentes.

Llamamos sobre ello la atención de nuestra primera autoridad civil y municipal, para que se sirvan impedir tales abusos que redundan en perjuicio no sólo de los vecinos, sino del público en general.

A consecuencia sin duda del gran número de familias que se encontraban en el campo, no fué más que re-

gular la concurrencia que asistió ayer á la función gimnástica celebrada en nuestra plaza de toros por la compañía que dirige el señor Llave.

Los trabajos que se efectuaron fueron todos del agrado del público, recibiendo los artistas abundantes aplausos, y en particular la sonámbula señora Josefa, y el niño Juanito, ó sea el *petit cautchouc*.

El domingo próximo se celebrará una extraordinaria función como despedida de la compañía.

Brillantísima resultó la fiesta cívico-religiosa celebrada ayer en el caserío de La Vileta, en honor al apóstol San Jaime.

Además de la parte religiosa que con gran lucimiento y esplendor se verificó por la mañana en la iglesia de aquel caserío, por la tarde hubo carreras de hombres y niños en la carretera, cuyo trayecto donde aquellas se verificaban estaba cubierto por un larguísimo toldo propiedad de los señores Herederos de Vicente Juan, los cuales han sufragado todos los gastos de la fiesta.

Las calles estaban adornadas con largas hileras diagonales de retazos de papel de diferentes colores, produciendo un bonito efecto.

Por la noche varias bandas de música tocaron diferentes piezas de su repertorio.

No hay para que decir que la concurrencia, tanto de esta capital como de los caseríos circunvecinos que asistió á los festejos fué numerosísima.

Hoy se repetirán las carreras que serán aumentadas con algunas de caballos y por la noche se celebrará un baile al estilo del país.

La escasa concurrencia de personas conocidas que se observó anoche en el paseo del Borne, á pesar del gran aparato desplegado de sillas y sillones que en doble y aun en triple filas ocupaban ambos lados del paseo, es prueba notoria de que la mayor parte de las familias que cuentan con recursos para ausentarse de la capital, lo han verificado ya.

En cambio el gentío que había por la tarde y por la noche en los caseríos de los alrededores de esta ciudad, así por la parte de levante como la de poniente, excede á toda ponderación. Eran verdaderos paseos, animados y concurridos, todos los centros y vías principales de dichos caseríos.

La *Isleña Marítima* nos ha comunicado que el vapor *Bellever*, llegó ayer á las nueve al puerto de Valencia, sin novedad á bordo.

Ayer unos pescadores vecinos del *Portivolet* al ir á sacar las redes ó *almadrava*, encontraron entre ellas á un delfín de bastantes dimensiones, pues debería medir unos dos metros y medio.

El partido que sacaron de esta pesca, fué tener las redes completamente destruidas, pérdida de un valor bastante elevado.

El vapor *Cataluña*, ha llegado al puerto de Sóller, á las seis de la mañana de hoy, según telegrama recibido por la *Isleña Marítima*.

Bonito era el efecto que producía anoche la calle del Sindicato, adornada de arriba á bajo por una bovedilla de papel rojo y amarillo, de cuyo centro pendían elegantes farolillos también de diversos colores.

De todas las fiestas de calle que se han verificado en el año actual, esta dedicada á San Jaime, es la que hemos visto, produciendo mejor efecto tanto de adorno como de iluminación.

No se levantó más que un solo catafalco en el que la banda del regimiento regional número 1, tocó escogidas piezas de su repertorio.

El gentío que asistió á las espresada fiesta fué numerosísimo.

Mañana se verificará en el *Real Club de Regatas* la tercera velada musical, bajo el siguiente programa:

Primera parte

- 1.º—Sinfonía de la ópera *Rieri*, (Wagner), por el cuarteto de cuerda y piano.
- 2.º—*La dansa d'anitra*, (Grieg); por la banda de bandurrias, laudes y guitarras, titulada *Unión Filarmónica*.
- 3.º—Final del cuarteto n.º XII, (Mozart).

Segunda parte

- 1.º—*Rogelia*, (Straus); por la banda de bandurrias.
- 2.º—Adagio de la Sonata en ut menor, (Beethoven); por cuarteto y piano.
- 3.º—*Mazurka Bella*, (Waldtenfel); por la susodicha banda.

A las diez se ha repartido la correspondencia de Mahón, llegada por vía de Alcudia.

Notas ciclistas

Los carreras de La Puebla

Días pasados recibí un atento B. L. M. de Don José Barceló, alcalde de La Puebla invitándome asistir á las fiestas que se celebraban en aquel pueblo, y especialmente á las carreras ciclistas que ayer se verificaron.

Siéndome imposible el asistir á la fiesta, delegué á un compañero de pedal, para que me facilitara el resultado de las carreras y he aquí las notas con su miñita de preámbulo.

Desde las primeras horas de la mañana, ya se notaba en los alrededores del *Veloz Sport Balear* y del *Círculo Ciclista*, esa animación propia de los grandes acontecimientos cíclicos. A las siete empezaron á salir de ambas sociedades, y en dirección á la estación del Ferro-carril, numerosos ciclistas, dispuestos; unos, á disputarse los premios concedidos por los organizadores de la fiesta, y otros para poder admirar de cerca, lo que nos vemos privados en la capital. Después de haber acondicionado nuestras máquinas, en un furgón destinado al efecto, por la Compañía de Ferro-carriles, siempre atenta con los ciclistas, y colocados nosotros en varios departamentos salimos, aproximadamente á las ocho, en dirección alantedito pueblo, en donde la afición al ciclismo ha arraigado tanto.

Durante el trayecto reinó el mayor entusiasmo y alegría.

Al entrar el tren en agujas la muchedumbre, que llenaba el andén prorrumpió en aplausos y una música lanzaba por los aires los acordes de un paso-doble.

Montados en nuestras máquinas recorrimos al son de una música, las principales calles de la población, siendo objeto de continuas muestras de simpatía.

Bonito aspecto ofrecía la plaza de la Constitución momentos antes de verificarse las carreras: numeroso gentío llenaba el espacioso sitio, compuesto principalmente de payesas, notorias por su belleza, los adornos sencillos al par que elegantes con que había sido adornada aquella plaza, una música lanzando por los aires las notas alegres y los rayos de un sol meridional, contribuía á dar realce y esplendor á aquella fiesta.

En un palco artísticamente adornado, sentábanse las distinguidas señoritas que tenían que presidir aquel acto.

El jurado colocado al lado de la meta componíase de los señores siguientes: Presidente Alcalde de Lapuebla, D. José Barceló; Vocales, D. Jaime Comas, D. Rafael Torres, D. Juan Benassar; Secretario, D. Miguel Mestre, Secretario auxiliar, D. Lorenzo Barceló; Juez de llegada, D. José Schembri y Juez de tiempo, D. Emilio Pujó.

Los jueces de pista señores D. Juan Pensabene, D. Eduardo Cortacans, D. Agustín Cañellas y D. Juan Gomila y el Starter D. Rafael Riutort, ocupaban el sitio que se les había designado.

Después de un lucidísimo desfile en el que tomaron parte numerosos ciclistas, dióse principio á las carreras en medio del mayor entusiasmo.

Carrera.—Local. Distancia 1.500 metros (8 vueltas.)

Premios: 1.º Medalla de plata y regalo del Presidente del *Veloz Sport Balear*.—2.º Regalo de D. Juan Gomila.—3.º 15 pesetas.

Presentáronse á la meta los señores Juan Serra Solivellas, Pedro Serra Rayó, Francisco Fuster Picó, José Quetglas Rayó que después de una lucha reñidísima llegaron por el orden siguiente:

1 Pedro Serra Rayó.—2 Juan Serra Solivellas.—3 Francisco Fuster Picó. Emplearon en el recorrido 2'52 m.

José Quetglas se retiró á la primera vuelta.

2.ª Carrera.—Libre para todos los ciclistas de la isla menos los de Palma. Distancia 1.680 m. (9 vueltas).

Premios: 1.º 15 pesetas.—2.º 10 pesetas.—3.º Regalo de D. Gaspar Font.

Presentáronse á la meta los señores Gabriel Juan Magin, (Manacor); Jaime Terrasa, (Muro); Pedro Serra, Juan Serra, (La Puebla).

Jaime Terrasa, Pedro Serra y Juan Serra se retiraron por haberse despedido al dar la tercera vuelta. Gabriel Juan Magin empleó en el recorrido 3'40 m. y obtuvo el primer premio.

Después de esta se verificó una segunda carrera para conceder los premios 2 y 3 de la 3.ª carrera; pero como se presentaron á la meta Pedro Serra y Juan Serra solamente se concedió un premio, obteniéndolo Pedro Serra.

3.ª Carrera.—Reservada para los ciclistas de Palma. Distancia 2.000 m. (12 vueltas).

Premios: 1.º 50 pesetas.—2.º 30 pesetas.—3.º Regalo de los Sres. Pujó (hermanos).

Presentáronse á la meta los señores José Garau, Juan Serra, Miguel Verdaguier, José Vives, José Barnils; llegaron por el orden siguiente:

1 José Vives.—2 Miguel Verdaguier.—3 José Barnils, empleando en el recorrido 3'51 m.

José Garau y Juan Serra se retiraron.

Después de un descanso de quince minutos, dióse principio á la segunda parte del programa.

4.ª Carrera.—Campeonato infantil. Distancia 1.0.0 m. (6 vueltas).

Premios: 1.º Medalla de plata de campeón, regalo de *Pedal y Manubrio*.—2.º jersey.

Presentáronse á la meta Jerónimo Garau, Jaime Comas y Guillermo Llinás; llegaron por el orden siguiente:

1 Jerónimo Garau.—2 Jaime Comas.—3 Guillermo Llinás. Emplearon en el recorrido 2'19 m.

La carrera fué muy lucida.

5.ª Carrera.—Regional. Distancia 2.000 m. (12 vueltas).

Premios: 1.º Regalo de las señoritas presidentas y 30 pesetas.—2.º 15 pesetas.—3.º Regalo de D. José Juan.

Presentáronse á la meta los señores José Vives, Miguel Verdaguier, Gabriel Juan Magin, José Garau y Rafael Roselló; llegaron por el orden siguiente:

1 Miguel Verdaguier.—2 José Vives.—3 Gabriel Juan Magin.—4 Rafael Roselló. Emplearon en el recorrido 4'18 m.

José Vives al dar la primera vuelta salió despistado pero apesar de esto, continuó la carrera cuando los demás le llevaban ya una considerable ventaja. Después de una lucha reñidísima la que el público no dejó de aclamarle, logró alcanzar á Rafael Roselló y á Gabriel Juan Magin.

6.ª Carrera.—Consolación. Para los que no hayan obtenido premio en las carreras anteriores. Distancia 900 m. (5 vueltas).

Premios: 1.º Regalo de Don Juan Serra.—2.º Regalo de Don Lorenzo Barceló.

Presentáronse á la meta los señores Juan Serra, José Garau, Rafael Roselló y Jaime Terrasa; llegaron por el orden siguiente:

1 José Garau.—2 Rafael Roselló. Juan Serra y Jaime Terrasa se retiraron el primero por haber sufrido avería su máquina.

7.º y último.—Carrera de cintas, en la que tomaron parte todos los corredores.

6.º Radio, no puede menos de tributar un caluroso aplauso á las autoridades de La Puebla, á los organizadores de la fiesta ciclista y á los socios del *Veloz*, que con su cooperación, lograron dar mucho realce á la fiesta.

¡Hasta otra!

SIXTO RADIO

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular)

Indulto.—Encuentro

Madrid 25 á las 8'45 m.

Habana.—Han sido indultados dos reos condenados á muerte.

Un destacamento de nuestras tropas fué sorprendido por una partida compuesta de 30 rebeldes, á los que ahuyentaron después de una reñida lucha.

Además les causamos cinco muertos y varios heridos.

Una bomba

Madrid 25 á las 8'50 m.

En la línea de Nuevitas á Puerto Príncipe, explotó una bomba, matando á dos soldados que estaban encargados de la vigilancia de una fortificación.

Las envenenadoras

Madrid 25 á las 8'55 m.

Budapest.—Ha terminado la vista del proceso instruido contra el complot de las envenenadoras.

Estas inscribían á sus maridos y parientes en las sociedades de Seguros sobre la vida, matándoles después para heredarles.

Cuatro de las procesadas han sido condenadas á muerte.

Para los rebeldes

Madrid 25 á las 9'10 m.

Nueva York.—Insistese en asegurar que el vapor *Bermuda*, embarcó en la Florida varios cañones de tiro rápido, un millón de cartuchos, machetes, algunas cajas de dinamita y gran número de medicamentos.

Fiesta religiosa

Madrid 25 á las 12 t.

Los carlistas han celebrado en la iglesia de las Jerónimas una fiesta dedicada al apóstol San Jaime, á la que asistieron los señores marqués de Cerralbo, Mella, Sangarren, Casasola, Sanz, Zubizarreta, varios redactores de *El Correo Español* y los titulados coroneles de la pasada guerra señores Solana, Pino y otros.

Asistieron también los individuos de la Junta directiva del *Círculo* y gran número de partidarios.

Ascensos

Madrid 25 á las 2 t.

Se ha firmado una combinación de mandos militares, ascendiendo á teniente general, el señor Pacheco Rodrigo; á general de división, el señor Vazquez Mas y á general de brigada, Don Julio Agudo.

Noticias oficiales

Madrid 25 á las 3'30 t.

Un telegrama oficial recibido de Cuba, da cuenta de haber sorprendido nuestras tropas en Manzanillo al campamento del cabecilla Montero, causándole nueve muertos y muchos heridos. Les cogimos además dos prisioneros, siete caballos, treinta y un fusiles y 11.300 cartuchos.

En varios encuentros ocurridos en Puerto Príncipe, causamos á los rebeldes ocho muertos y nosotros tuvimos diez heridos.

En la línea de Nuevitas ha estallado una bomba de dinamita, ocasionando dos muertos y un herido.

En las provincias de las Villas, Matanzas, Habana y Pinar del Río han ocurrido varios pequeños encuentros con los rebeldes, á los cuales hemos causado noventa y seis muertos, cogiéndole además tres prisioneros.

Se han presentado á indulto ciento noventa y cuatro rebeldes,

cincuenta y ocho de ellos armados. Nosotros tuvimos en los encuentros citados, catorce heridos y un muerto.

Toros.-Duelo

Madrid 25 á las 6'30 t.

En la corrida celebrada hoy, el tercer toro infirió una grave herida en el muslo al diestro Padilla.

Se ha verificado el nuevo lance pendiente entre los señores conde de Romanones y marqués de Valdeiglesias, quedando éste herido en un brazo.

Disturbios en Portugal

Madrid 25 á las 10'10 n.

Telegrafían de la frontera de Portugal que aumenta la agitación en aquella región.

Los republicanos se aprovechan de la penuria general, atrayendo las masas neutras, y fomentando el espíritu de resistencia.

Insistese en asegurar que se alterará el orden público.

Los ministeriales y el gobierno confían en el elemento militar.

Comentarios

Madrid 26 á las 12'10 m.

Coméntanse las precauciones tomadas en Madrid, habiendo sido reforzadas las guardias.

El marqués de Valdeiglesias ha asistido esta noche á los jardines del Buen Retiro.

Velada suspendida

Madrid 26 á las 12'20 m.

Ha sido suspendida la velada carlista, á causa de las indicaciones hechas por el Gobernador al señor marqués de Cerralbo.

Los carlistas están disgustadísimos y hablan de resarcirse celebrando un meeting.

Lo que dice el marqués de Cerralbo.

Madrid 26 á las 12'30 m.

Hablando de la suspensión de

la velada carlista, me ha dicho el señor marqués de Cerralbo que se le presentó un delegado del Gobierno civil, manifestándole que suspendiera la velada anunciada, á lo cual ascedió apesar de la extrañeza que le produjo, por creer que era un pretesto del Gobierno para decretar la clausura del Círculo.

Añadió que le parece contraproducente la conducta del Gobierno y protestó contra 'a orden del Gobernador.

Confirmó la noticia de que se está organizando un meeting carlista.

Declaraciones del señor Castellanos

Madrid 26 á la 1'40 m.

Dicese que el Delegado no suspendió la velada carlista, sino que no la quisieron celebrar en su presencia.

El señor Castellanos ha recibido telegrama, manifestando que la suscripción al empréstito de Filipinas ascenderá, á mediados de Agosto, á diez millones de pesos.

El señor Castellanos me ha dicho que el viaje del general Weyler á la Habana, ha sido con objeto de indicar al Gobierno la oportunidad de publicar los aranceles.

Mencheta.

Hospital provincial

Movimiento de enfermos día 24 de Julio de 1897.

Existencia anterior	Entrados	Curados	Fallecidos	Quedan
297	4	>	>	301

La casa

GELABERT

se ha trasladado á la calle de

BROSSA 19

Boletín metereológico

Día 26 á las 9 de la mañana

Barómetro	765 3 mm.
Termómetro seco	29 4 g. ct.
Máxima al sol	36 8 >
Máxima á la sombra	29 8 >
Mínima á cubierto	23 0 >
Mínima á descubierto	22 4 >
N. E.	
Fuerza máxima del viento sobre un metro cuadrado en 24 horas	5 0 kg.
Kilómetros recorridos en 24 horas	239 0 >
Lluvia en 24 horas	0 0 mm.
Evaporación en 24 horas	7 2 >
Humedad á las 9	58 >
Ascenso del barómetro en 24 horas	0 1 >
Descenso del id. en id.	0 0 >

Sociedades y Corporaciones

Caja de Ahorros y Monte de Piedad de las Baleares

Asociación de Beneficencia

Por acuerdo de la Junta Protectora el día 2 de Agosto próximo y siguientes necesarios de 5 á 9 de la noche y en la Sala de Ventas de esta Asociación (Sol 19), se celebrará pública subasta para enagenar las garantías de los préstamos vencidos en Agosto de 1896.

Hasta el día 31 del corriente mes á las 9 de la noche podrán los interesados cancelar ó renovarsus respectivos préstamos.

Palma 21 Julio de 1897.—El vocal de turno, Juan Bta. Socías.

*

Banco de España

Se avisa á los tenedores de los resguardos hasta el número 65 de facturas de carpetas provisionales de Obligaciones de Aduanas al Canje, que pueden desde luego retirar los títulos definitivos.

Palma 22 de Julio de 1897.—El Secretario, Enrique Villarrazo.

*

Se avisa á los tenedores de los resguardos hasta el núm. 160 de facturas de carpetas provisionales de Obligaciones de Aduanas al canje, que podrán recoger los títulos definitivos el 28 del actual.

Se previene asimismo á los que ten-

gan en esta Sucursal en depósito ó dados en garantía esta clase de valores, que podrán retirar el cupón vencimiento de 15 de Agosto hasta el 31 del corriente, y que desde el 2 de Agosto próximo podrán peresentar en estas oficinas los cupones de dicho vencimiento.

Palma 24 de Julio de 1897.—El Secretario Enrique Villarrazo.

Cultos para hoy

Jubileo de Cuarenta-Horas

Empezarán en San Miguel en obsequio de la Beata Catalina Tomás: exposición á las diez, en seguida se cantará tercia y la misa mayor con sermón por D. Francisco Pascual, Pbro. Por la tarde los actos de coro: al anochecer, conclusión de la novena y la reserva.

Visita á la Corte de María

A la Virgen de la Cueva Santa, en Santa Clara.

Ultimas noticias

TELEGRAMAS

Meeting republicano

Madrid 26 á las 8 m.

León.—En el meeting republicano celebrado hoy el señor Labra dijo que es necesario que los partidos concreten todos sus esfuerzos y precisen soluciones inmediatas y prácticas.

Elogió la fusión republicana y defendió la autonomía de Cuba como medio para solucionar los problemas antillanos.

Aplaudió las declaraciones hechas por el señor Moret en Zaragoza, añadiendo que es necesario implantar la autonomía, hoy que todos los partidos la aceptan.

Desde Bilbao

Madrid 26 á las 8'10 m.

Bilbao.—Los fueristas visitaron el árbol de Guérnica, tocando una banda el zorzito. Regresaron pronto y no ocurrió incidente alguno.

Discurso

Madrid 26 á las 8'20 m.

El señor Azcárate, en el discurso pronunciado, se ocupó de la situación política administrativa, financiera y judicial.

Reflejó los temores de que resulten extériles los sacrificios que se hacen por las colonias.

Añadió que el huracán anunciado por el señor Moret ha asustado al señor Sagasta, temiendo que lo arrastre á un precipicio.

Censuró á los monárquicos que todo lo piden y lo esperan del monarca, dejando á salvo su responsabilidad.

Dos noticias

Madrid 26 á las 8'30 m.

Nueva York.—Mr. MacKinley envió al Senado los documentos relativos á la prisión del súbdito yankee Hagnet.

Cinco buques de guerra japoneses se dirigen á Honolulu.

Banquete

Madrid 26 á las 9'10 m.

Málaga.—El banquete celebrado en honor del general Lachambre en el teatro del Liceo, ha sido brillantísimo, asistiendo cien comensales.

Se han pronunciado brindis entusiastas,

El decorado del salón era lujosísimo.

Mencheta

REGLAMENTO Y TARIFAS para la Imposición, Administración y Cobranza de la Contribución Industrial y de Comercio de 28 de Mayo de 1896, con el Real decreto de 13 de Agosto del 94, Circular de 26 de Abril del 95, Ley de presupuestos de 30 de Junio del mismo año, Real decreto de 21 de Enero y Reglamento para la inspección de la Hacienda pública. Con notas aclaratorias y todas las reformas que se han dictado hasta la fecha por «El Municipio». Se vende en rustica al precio de 2'50 pesetas en la librería de Amengual y Muntaner, Cadena 2.

PALMA.—Tip-lit. de Amengual y Muntaner.